



El hombre, de 55 años, habría ido a retirar fondos de una pensión de sobrevivencia

GOPE rescata con vida a trabajadora de AFP que estuvo como rehén por casi siete horas

El secuestrador era un cliente de la aseguradora que fue detenido.

Por Redacción
 cronica@dianosur.cl

Casi siete horas, entre las 13 horas y las 20 horas de ayer, estuvo cautiva una trabajadora de una sucursal de AFP ProVida en Las Condes, Región Metropolitana, antes de ser rescatada de manos de su secuestrador por efectivos del GOPE de Carabineros.

El captor, cuya identidad aún no era revelada al cierre de esta edición, es un hombre de 55 años que amenazó a su víctima con al menos un cuchillo.

Carabineros indicó que tras largas negociaciones con el individuo, se procedió a un operativo en el que se utilizaron granadas de estruendo para poder rescatar a la víctima, una ejecutiva de alrededor de 30 años que fue llevada a un centro de salud de la AChS.

La fiscal regional Metropolitana Oriente, Lorena Parra, dijo que aunque "el procedimiento fue largo, resultó todo bien. El trabajo de Carabineros fue excelente y la víctima salió ilesa, que es lo más importante".

Admitió sin embargo que "se trata de una situación compleja en donde debemos velar ante todo por la salud y la seguridad de la víctima, una mujer trabajadora que estuvo retenida más de seis horas en un estado de mucho estrés y amenaza".

"Hay que analizar todos los antecedentes, pero por lo pronto hay un delito de secuestro (...) no se le entregó dinero, que es lo más importante", agregó la fiscal Parra.

El coronel Francisco Gómez, jefe (s) de Zona Santiago Este de Carabineros, destacó las casi siete horas de trabajo de su equipo



El secuestrador es llevado en una patrulla tras ser detenido por carabineros.



El lugar permaneció aislado por personal policial durante todo el tiempo que duró el operativo.

especializado en negociación, además del GOPE y de francotiradores en edificios colindantes y cercanos.

"Aquí la prioridad de Carabineros es que la víctima salga bien y el victimario también salga bien como persona", destacó Gómez y agregó que los negociadores efectuaron un trabajo orientado a mantener el diálogo, saber las motivaciones del secuestrador, "qué lo trajo acá, darle un vaso de agua, resguardando la vida de los involucrados".

Versiones entregadas en el lugar del hecho por personas y

funcionarios que estaban al momento de ocurrir el secuestro, el hombre aparentemente fue a retirar una pensión de sobrevivencia de su exmujer, que fallecida en 2019.

Al intentar pedir el retiro de todo el dinero en un solo pago y encontrarse con la negativa de una funcionaria, quien le explicó que tal solicitud no podía ser correspondida, procedió a sacar de entre sus ropas un cuchillo, amenazando a las personas que se encontraban en el lugar y tomando luego a la fuerza a la trabajadora, amenazándola con el arma.